

三小タイムズ

令和2年11月19日発行 校長 辻 久恵

マラソン旬間開始

17日からマラソン旬間が始まりました。ねらいは「全校で取り組むことで外に出て走る機会をつくり、持久走への興味を高める。」「自ら進んで体力の向上を図ろうとする態度を養う。」の2点です。

しかし、コロナ対策として、全校一斉に走ることは避けて、火曜日は3・5年生、木曜日は2・4年生、金曜日は1・6年生として、内側のコースを1～3年生、外側のコースを4～6年生が、それぞれの日に走ります。密にならないようにしました。

走る前に準備運動を行い、走り終わったら手洗いをするようにしていきます。

体調が悪いときは無理をしないように、ご家庭でも話していただけると幸いです。

体育委員会の皆さん、コーンの準備や片付け、よろしくお願いします。



集会（放送委員会）

18日に放送委員会の発表がありました。クイズを交えながら放送委員会の仕事内容や皆さんへのお願いをともしっかり話すことができました。

次のような発表内容でした。

今年は、コロナ対策として放送室が密にならないように、放送当番の人数を減らしています。

朝や帰りの放送も控え、お昼の放送一本に絞って活動しています。お昼の放送は、給食一口メモの発表や音楽を流すことが主な仕事です。

放送委員会から皆さんへ

- ・コロナに注意しています。
 - ・放送をよく聞いてください。
 - ・お悩み相談受付中です。
- よろしくお願いします！

